

## Aksi Balap Liar di Jalan Umum Pematang Siantar - Perdagangan Resahkan Warga

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM](http://SIMALUNGUN.PUBLIKSUMUT.COM)

Apr 1, 2023 - 16:22



*Keterangan Photo : Ilustrasi Aksi Balap Liar*

SIMALUNGUN- Gerombolan remaja dan anak muda yang tidak diketahui asal usulnya, belakangan ini semakin menjadi-jadi tingkah lakunya dan situasi gaduh yang ditimbulkan kerap terjadi pada hari Sabtu malam Minggu atau saat malam liburan, menimbulkan keresahan masyarakat.

Pasalnya, maraknya aksi gerombolan pemuda itu dengan mengendarai sepeda motor yang dimodifikasi dengan suara knalpot menimbulkan kebisingan. Menurut warga, khususnya pada waktu malam hari di jalan umum jurusan Pematang Siantar - Perdagangan, Nagori Pematang Kerasaan Rejo, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun.

"Kami sangat terganggu dan makin resah atas kelakuan gerombolan anak muda yang buat onar di jalan umum ini," kata priia mengaku bermarga Saragih, warga

setempat saat ditemui jurnalis indonesiasatu.co.id grup media online, Sabtu (01/03/2023) sekira pukul 10.00 WIB.

Menurutnya, aksi balap liar gerombolan anak muda itu sudah cukup lama membuat kegaduhan, mengganggu kenyamanan dan ketentraman masyarakat saat waktunya beristirahat, terutama rumah warga yang berada di sisi jalan umum.

"Kami sudah sangat terganggu apalagi saat beristirahat pada malam hari. Kami warga di sini sudah tidak nyaman dan kalau kami muak, maka di saat mereka balap liar bisa terjadi bentrok dengan warga," tegas Pak Saragih.

Sementara, seorang Ibu Rumah Tangga bermarga Nasution mengingatkan, pihak Kepolisian tentunya mengetahui tugas-tugasnya. Saat ini umat muslim melaksanakan ibadah berpuasa pada siang di bulan Suci Ramadhan 1444 Hijryah dan pada malam harinya, melaksanakan ibadah shalat Tarawih.

"Demi ketentraman dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat, kami harapkan pihak Kepolisian melaksanakan tupoksinya, melayani dan mengayomi masyarakat demi terciptanya Kamtibmas aman dan tertib," pungkas IRT paruh baya ini menghimbau.

Sementara, Kapolsek Perdagangan AKP Juliapan Panjaitan, S.H., melalui sambungan selularnya, menanggapi penyampaian awak media ini, terkait keluhan disampaikan masyarakat atas aksi balap liar, kerap terjadi pada hari Sabtu malam atau di waktu liburan.

"Baik, kami akan melaksanakan patroli di lokasi balap liar tersebut," kata AKP J Panjaitan dalam percakapan selular.

Terpisah, Kapolres Simalungun AKBP Ronald F.C Sipayung, S.H., S.I.K., M.H., dihubungi melalui nomor kontak selular, dimintai tanggapan terkait informasi disampaikan warga yang mengaku resah akibat maraknya balap liar.

"Tksh informasinya. Akan kita lakukan penertiban," sebut Kapolres Simalungun melalui pesan selular, Sabtu (01/04/2023) sekira pukul 15.37 WIB.